

Jahresbericht Junioren A Unihockey

Die Saison 17/18 war bei den Junioren A eine Saison mit Höhen und Tiefen. Zum Teil konnte das Team bestehend aus 5 A-Junioren und diversen B- Junioren als Unterstützung gut überzeugen. Ab und zu mussten die Jungs aber auch eine Niederlage einstecken. Am Schluss schaute ein guter 3. Platz heraus.

Nach den Osterferien kam dann der Umbruch. 4 der 5 Spieler kamen aus dem Juniorenalter heraus und schlossen sich dem Herren 1 und 2 an. Zum Glück wurden diese Spieler durch 4 ehemalige B-Junioren ersetzt. Leider blieb das bis zum Saisonstart nicht so. 1 Spieler nagelte seinen Sock an die Wand und trat aus dem TV Bubendorf aus. Zudem verletzte sich ein weiterer Spieler kurz vor dem Saisonstart 18/19. Somit waren nur noch 3 A- Junioren am Start. Dank einem komfortablen ausgestatteten B- Junioren Kader mit 11 Feldspieler und 4 Torhüter, konnte dieses Problem bis jetzt behoben werden. Nach einer verschlafenen ersten Rund mit einer knappen Niederlage und einem Unentschieden, konnten die 4 weiteren Mätze allesamt gewonnen werden. Nach 3 gespielten Runden liegen die A- Junioren des TV Bubendorf auf dem 3. Rang. (Punktgleich wie der 2. Platzierte). Ich bin überzeugt, dass in dieser Saison auch wieder eine Top 3 Platzierung herauschaut.